



Überarbeitung des Gesangbuchs und des Liederbuchs für Kinder

- Heilige Musik ist den Heiligen der Letzten Tage schon seit den Anfängen der Wiederherstellung wichtig. Kirchenlieder und Lieder für Kinder vermitteln Lehren des Evangeliums und können die Mitglieder der Kirche einen.
- Auf Weisung der Ersten Präsidentschaft wurden Komitees gebildet, die Empfehlungen für die Überarbeitung des aktuellen Gesangbuchs und des Liederbuchs für Kinder aussprechen sollen.
- Wenn die Überarbeitung abgeschlossen ist, gibt es weltweit nur noch ein Gesangbuch und ein Liederbuch für Kinder, die dann in sämtlichen Sprachen dieselben Lieder und Kirchenlieder enthalten.
- Der Inhalt der neuen Bücher wird über die nächsten Jahre erarbeitet und soll den Bedürfnissen der Mitglieder in aller Welt besser gerecht werden.
- Einsendeschluss für Ihre Vorschläge ist der 1. Juli 2019.
- Informationen zum Projekt und Hinweise, wie Sie Ihre Meinung zu den aktuellen Liedern äußern und neue selbst verfasste Kirchenlieder, Lieder für Kinder und Texte einreichen, die dann für die überarbeiteten Bücher in Betracht bezogen werden finden Sie auf der Internetseite

NeueLieder.Ids.org